

soramado familyにお届けする

soraのおと



毎日の中のささいな楽しみを、
みなさんにお届けするお便りです

心がホッとあたたまるようなことなど
家のことや暮らしのことはもちろん、日々のこと、
それからソラマドのことも綴っていきます♪



新春恒例お餅つき開催

皆さん、こんにちは! 2024年もsoraのおとを担当いたします、鳥羽です。今年はどうぞよろしくお願ひいたします。
先日、草加モデルハウスでの開催は4年ぶりとなる、ソラマド埼玉の新春恒例お餅つきを行いました。最近は、佐野モデルハウスでのイベント開催が多くなったため、OBさんたちから「草加でもやってください」という声が多く寄せられており、久しぶりの草加モデルハウスでのイベント開催にスタッフもわくわくしていました。
当日はソラマド埼玉のOBさんやご近所にお住いの方など沢山の方にお越しいただき、みなさんにわらべお餅をついていただきました。自分でついた出来立てのお餅を美味しそうに食べている姿を見て嬉しかったです。



たくさんの方に
ご来場いただきました



お母さんと一緒に
ペッタンペッタン



つきたてのお餅
美味しそうに食べていました



社長がお餅をつく隣で
タイミングを合わせて素振り中

新モデルハウスのお知らせ

今年は、2棟の新しいモデルハウスがオープンいたします!

栃木県佐野市内に3月末頃、埼玉県草加市内に6月頃オープン予定です。

佐野第2モデルハウスは、佐野アウトレット近くの住宅街に建設中で、間取りは「コ」の字型の2階建てです。現在、北関東にモデルハウスがなくご不便をおかけしておりますが、もう少しお待ちいただければと思います。

草加第2モデルハウスの建設地は、そうか公園のすぐそばで、こちらは敷地36坪・延床32坪のリアルサイズです。

そして、草加市北谷にある現在のモデルハウスは、初夏にお引渡しが決まりました。土・日・祝は予約不要でご見学いただけます。(平日のご見学は完全予約制です) ご家族様だけでソラマドの暮らしを体験していただける「モデルハウス宿泊体験」も予約制で随時行っております。みなさまのご来場をお待ちしております♪

スタッフのつぶやき。今月の担当:星



こんにちは! soraのおとの登場は2回目となる設計部の星です。
年末は実家に帰り、実家の大掃除をしたり、美味しいご飯をたくさん食べたりとゆっくりすることができました。今年から、いとこや親戚にお年玉を渡すようになり、社会人になったことをより実感しています....。
年初めに決めた目標を1つでも多く達成できるような1年を過ごしたいと思います!
本年もよろしくお願ひいたします。

転職により、社会人になって初の年末年始休暇をいただきました。どこも人が多く、人酔いしそうでしたが、ゆっくりとできることが幸せでした。

by 鳥羽

草加第2モデル



佐野第2モデル



Instagram



LINE



Pinterest



Facebook



YouTube



ソラマド埼玉 公式SNS
随時更新しています!

!!